

ENTRE ARCHITECTURE ET BOTANIQUE

St-Jean-Cap-Ferrat – Beaulieu-sur-Mer

Vendredi 25 avril 2025

Nous commencerons notre journée par la visite de la Villa Ephrussi de Rothschild à Saint-Jean-Cap-Ferrat pour laquelle vous disposerez d'un audioguide, indispensable pour apprécier en toute liberté les trésors que recèle cet édifice.

La villa de la Baronne Béatrice Ephrussi de Rothschild fut bâtie de 1905 à 1912. Durant cette période, la « Belle Epoque », l'aristocratie aimait venir sur la Côte d'Azur, suivant la mode lancée par les nobles Anglais, dès le milieu du XIXe siècle. Fuyant l'hiver, les têtes couronnées, les Princes et les riches financiers rivalisèrent de constructions somptueuses, cernées de jardins exotiques.

La villa regroupe au total une cinquantaine de pièces et sa décoration est influencée par l'époque de la Renaissance Italienne des XVe et XVIe siècles.

Déambulez dans les jardins qui sont d'une extraordinaire diversité.

Viendra la pause déjeuner à Beaulieu dans un cadre insolite à l'accueil chaleureux.

Puis nous nous rendrons à la Villa Kérylos, dont le nom, dans la mythologie grecque, désigne l'Alcyon, l'hirondelle de mer, réputée pour annoncer un heureux présage. Cette villa grecque à l'antique, véritable joyau, édifiée entre 1902 et 1908, est la reconstitution de la demeure d'un armateur installé sur l'île de Délos, située à l'ouest de Mykonos, au deuxième siècle avant Jésus-Christ.

Grâce à votre audioguide, vous découvrirez avec émerveillement toutes les richesses qui s'offrent au regard. Le jardin méditerranéen, témoin de l'histoire, qui entoure la villa, propose un voyage entre les oliviers, la vigne, les grenadiers, à l'ombre des pins et des cyprès auxquels viennent s'ajouter palmiers et papyrus. L'ensemble est coloré par les lauriers roses, les iris et les myrtes, tels que l'on pouvait les trouver sur les rives de la mer Egée dans l'Antiquité.

BULLETIN-REPONSE

Sortie St-Jean-Cap-Ferrat - Beaulieu – Vendredi 25 avril 2025

A renvoyer impérativement AVANT le 17 avril 2025

avec votre chèque de 80 € à l'ordre de l'AFA

à Philippe LAMARCHE – Résidence Cap Soleil – 1 avenue de la Pinède – 06190 RCM

NOM : PRENOM : Nbre de personnes :
N° de mobile : Adresse mail :

8:15 : Viking

8:30 : Place d'Armes

8:45 : Garavan

9:00 : Gare routière

BETWEEN ARCHITECTURE AND BOTANY

St-Jean-Cap-Ferrat – Beaulieu-sur-Mer

Friday April 25, 2025

We will start the day with a visit to Villa Ephrussi de Rothschild in Saint-Jean-Cap-Ferrat with an audio guide, essential device to appreciate this building treasures in complete freedom.

Baroness Béatrice Ephrussi de Rothschild's villa was built from 1905 to 1912. During this period, the "Belle Epoque", the aristocracy liked to come to the Côte d'Azur, following the fashion launched by English nobles, from the middle of the 19th century. Fleeing winter, crowned heads, princes and rich financiers competed in sumptuous constructions, surrounded by exotic gardens.

The villa has a total of around fifty rooms and its decoration is influenced by the Italian Renaissance period of the 15th and 16th centuries.

What about strolling through the gardens which are of extraordinary diversity.

The lunch break will take place in Beaulieu in an unusual and warm setting.

Then we will go to Villa Kérylos, whose name, in Greek mythology, designates Alcyon, the sea swallow, reputed to announce a happy omen. This ancient Greek villa, a true jewel, built between 1902 and 1908, is the reconstruction of a shipowner's residence, settled on Delos island, located west of Mykonos, in the second century BC.

Thanks to your audio guide, you will discover with amazement all the richness that lies before your eyes. The Mediterranean garden, witness to history, which surrounds the villa, offers a journey between olive trees, vines, pomegranate trees, in the shade of pines and cypresses in addition to palms and papyrus. The whole scene is colored by oleanders, irises and myrtles, such as people could see them on the shores of the Aegean Sea in Antiquity.

REPLY FORM

St-Jean-Cap-Ferrat – Beaulieu exit – Friday April 25, 2025

Must be returned BEFORE April 17th, 2025

with an 80€ cheque payable to AFA

to Philippe LAMARCHE – Résidence Cap Soleil – 1 avenue de la Pinède – 06190 RCM

NAME : FIRST NAME : Number of people :

Mobile number : Email address :

8:15 a.m. : Viking **8:30 a.m. : Place d'Armes** **8:45 a.m. : Garavan** **9:00 a.m. : Bus Station**